
                                 

 

 

 

An den Vorsitzenden des Kreistages Bergstraße, 

Joachim Kunkel     

Landratsamt 

 

64646 Heppenheim           Bensheim, 20.05.2024 

 

 

 

 

Hiermit bitten wir darum, dem Kreisausschuss nachfolgende Anfrage zuzuleiten. 

 

 

Anfrage: Bevölkerungszuwachs                                                                               

Die Einwohnerzahl im Landkreis Bergstraße nimmt stetig zu. Aktuell dürfte die Anzahl der 

Einwohner im Kreis bei über 275000 Personen liegen, damit liegt der Anstieg der 

Einwohnerzahl der letzten 10 Jahre bei etwa 10000 Personen. 

 

1. Wie ist die prozentuale Aufteilung zwischen den neuen Einwohnern, welche 

Transferleistungen erhalten zu jenen neuen Einwohnern, welche durch 

Erwerbstätigkeit zum Steueraufkommen beitragen ? 

2. Mit welchem durchschnittlichen Betrag erhöhen sich die Transferleistungen pro 

zugewandertem neuen Einwohner in den Landkreis Bergstraße ? 

3. Erhält der Kreis Bergstraße höhere finanzielle Mittel als Zuweisung vom Land 

Hessen, falls sich die Transferleistungen für die neuen Bürger erhöhen ? 

 

 

 

Vielen Dank. 

Mit freundlichen Grüßen 

 
  Vorsitzender AfD-Fraktion  

Ernst, Nadja
Textfeld
Eingang FB Kreisgremien:30.05.2024




